

Protokolleintrag vom 13.06.2012

2012/211

Postulat von Ruth Anhorn (SVP) und Ruggero Tomezzoli (SVP) vom 23.05.2012:

Entlassung einer Anzahl Schulhäuser in stark wachsenden Quartieren aus dem «Spezialinventar»

Ruth Anhorn (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Schulhäuser in stark wachsenden Quartieren sollten aus dem «Spezialinventar» entlassen werden, damit die Möglichkeit einer Erweiterung geprüft werden kann. Es ist nicht mehr genügend Land vorhanden, um immer noch mehr Schulhäuser zu bauen. Es wäre jedoch durchaus möglich, bestehende Schulhäuser eventuell um ein Stockwerk zu ergänzen. Auch bei Schulhäusern, die nicht im Inventar aufgelistet sind, sollte diese Möglichkeit geprüft werden.

Der Rat wird über den Antrag am 20. Juni 2012 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat